



FÚTBOL Terremoto en Segunda tras siete positivos en el Fuenlabrada **P33**



CULTURA Paseo por la Barcelona en la que Marsé construyó su mundo **P28 y 29**



El presidente español, Pedro Sánchez (izquierda); el presidente francés, Emmanuel Macron (en el centro); y la canciller alemana, Angela Merkel (derecha), repasan los documentos del fondo de recuperación que se debate en la cumbre europea de Bruselas. / JOHN THYS (AFP)

La UE acaricia un pacto histórico para superar la crisis del virus

Michel rebaja las ayudas directas a 390.000 millones para desatascar la negociación

Los frugales exigen más controles en los subsidios para los países más afectados

El acuerdo supondría el mayor paquete financiero en la historia de la Unión

BERNARDO DE MIGUEL LLUÍS PELLICER, **Bruselas**
Los líderes europeos llegaron ayer a la cuarta jornada de reuniones en Bruselas dispuestos a pactar el mayor paquete financiero en la historia del club, pero conscientes de que la espinosa negociación tenía aún riesgos por delante. El presidente del

Consejo Europeo, Charles Michel, propuso mantener en 750.000 millones de euros la dotación del fondo de recuperación, pero rebajó a 390.000 millones la partida destinada a subsidios directos. El resto, 360.000 millones, serían préstamos. El proyecto inicial de la Comisión Europea reservaba 500.000 mi-

llones de euros para los subsidios y 250.000 millones en préstamos.

La resistencia del autodenominado grupo de países frugales —Países Bajos, Suecia, Austria y Dinamarca— ha obligado a rebajar la ambición del plan para conseguir un consenso que a última hora de ayer no estaba garantiza-

do, aunque se perfilaba mucho más cerca que en las jornadas anteriores. Los países partidarios del fondo, como Alemania, Francia, Italia y España, ven en la propuesta de Michel el mínimo aceptable y los frugales la consideran asumible. Los detalles del plan aún pueden provocar duras negociaciones. **PÁGINAS 38 Y 39**

El Gobierno ultima la nueva ley de memoria y un banco de ADN para fusilados

El Ejecutivo quiere que la represión franquista se estudie en el colegio

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**
El Gobierno ultima el borrador de la nueva ley de memoria histórica, que incorpora recomendaciones hechas en los últimos años por Naciones Unidas y viejas reivindicaciones de los familiares de las víctimas del franquismo, como la creación de un banco de ADN para identificar los restos de fusilados en fosas comunes. Fuentes conocedoras del nuevo texto aseguran que una de las prioridades de la norma es la pedagogía y trasladar a las nuevas generaciones el conocimiento de la represión franquista. **PÁGINA 18**

Los contagios de coronavirus se triplican en España en dos semanas

ELENA G. SEVILLANO, **Madrid**
El coronavirus se está extendiendo de forma preocupante en España, que ya es el país de la UE, solo por detrás de Luxemburgo, donde más están subiendo los nuevos casos. Los contagios se han triplicado en poco más de dos semanas, de tal manera que la incidencia acumulada es ya de 27,39 casos por 100.000 habitantes cuando el 3 de julio era de 8,76, según los datos facilitados ayer por el Ministerio de Sanidad. **PÁGINAS 22 Y 23**

Conocer para cambiar.
Cambiar para mejorar

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS

Las primeras pruebas indican que la vacuna de Oxford genera inmunidad

La inyección experimental ofrece protección contra la covid sin graves efectos adversos en los ensayos con un millar de personas

MANUEL ANSEDE, **Madrid**
Una de las vacunas experimentales contra la covid más avanzada, la desarrollada por la Universidad de Oxford, ofrece resultados esperanzadores para poder frenar la peste del nuevo coronavirus. La inyección genera una fuerte respuesta inmune sin provocar

efectos adversos graves, según los datos de su primer ensayo en personas, publicados ayer en la revista médica *The Lancet*. En las pruebas, que comenzaron en abril, han participado más de mil voluntarios sanos en el Reino Unido. La vacuna experimental está elaborada a partir de una versión

debilitada de un adenovirus del resfriado común de los chimpancés. La Universidad de Oxford y la farmacéutica británica AstraZeneca ya han comenzado una última prueba con varios miles de personas más en distintos países para certificar que la vacuna es efectivamente segura. **PÁGINA 25**